



Café -débat citoyen

CETTE EUROPE MALADE DU NEO-LIBERALSIME -L' URGENCE DE DESUBEIR

Animé par le comité local Attac Aude

Jeudi 9 Mai 2019 à 19h

**Bistrot d'Augustin (arrière salle du
fonds)**

2 av Mal Joffre- Carcassonne (50m de la gare)



L'Union européenne traverse aujourd'hui une crise existentielle; Et si la seule manière de sauver l'Europe était de désobéir? Attac et la Fondation Copernic publient: «Cette Europe malade du néolibéralisme»

Voilà le parti pris de cet ouvrage incisif, manuel de résistance pour toutes celles et ceux qui ne se résignent pas . Il y a aujourd'hui urgence: la désobéissance ou l'éclatement, telle est désormais l'alternative.